



## Film 'Dune 2' Berharap Menyelamatkan Tahun Lesu Hollywood dengan Pendapatan Box Office yang Menggiurkan

### Description

"Dune: Part Two" Siap Rilis di 2024

Film, yang awalnya dijadwalkan rilis pada bulan November tahun ini, akan bergeser ke bulan Maret. Warner Bros. dan Legendary Pictures memutuskan menunda rilis film ini karena beberapa bintang utama tidak bisa melakukan promo karena adanya aksi mogok kerja di Hollywood. Chris Randleman, Chief Revenue Officer Flix Brewhouse merespons dengan kekecewaan, "Pikiran pertama saya adalah "Oh, sial."".

Prediksi Kenaikan Box Office "Dune: Part Two"

Analisis memperkirakan bahwa film "Dune: Part Two" dapat meraup pendapatan di atas angka 60 juta hingga 80 juta dolar pada debutnya di Amerika Serikat. Beberapa bahkan optimis bahwa penjualan tiket untuk "Dune: Part Two" bisa mendekati angka 90 juta dolar pada akhir pekan pertamanya.

Keyakinan tersebut didukung dengan sukses film pertamanya yang meraup 402 juta dolar, meskipun muncul secara bersamaan di HBO Max. Sekuel ini diperkirakan berbiaya 190 juta dolar. Analisis percaya film ini akan sukses jika mampu mengulangi kesuksesan film pertamanya.

Tingginya Tren Penonton Kaum Muda

Timothée Chalamet dan Zendaya semakin populer, yang bisa membawa penonton lebih muda menonton film ini.

Dampak Negatif dari Pergeseran Tanggal Rilis

Penonton belum terpapar trailer film ini, karena bioskop masih sepi. Namun, studio telah mempromosikan film ini di tempat lain, termasuk menayangkan promo selama pertandingan sepak bola American NFL.

## Pertimbangan Marketing

Menurut David A. Gross dari Franchise Entertainment Research, kampanye pemasaran film ini akan digalakkan meskipun belum ada kunjungan ke bioskop. Penyebaran kata dari mulut ke mulut dari penggemar Dune Series sebelumnya akan membantu memperluas jangkauan penonton.

## Ringkasan

Pada Agustus 2023, Warner Bros. dan Legendary Pictures memutuskan untuk menunda perilisan "Dune: Part Two" karena dua mogok kerja industri perfilman Hollywood. Dengan perubahan tanggal rilis, bagaimana dampaknya terhadap pemasukan box office film ini? Banyak pemilik bioskop yang berharap film ini bisa membantu memulihkan bisnis bioskop yang lesu akhir tahun lalu. Bagaimana pandangan Anda terhadap momentum penayangan film ini yang baru? Apakah film ini berhasil menarik minat Anda? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark